

EDITORIAL

Le troisième numéro de NSI sort aujourd'hui. Les échos que nous recevons de par le monde sont éloquentes quant à son intérêt après seulement un an d'existence et de travail suivi.

En feuilletant les pages des deux premiers numéros on constate l'extension géographique du bulletin, couverture encore réaffirmée ici par les onze communications en provenance de six états de l'Afrique Centrale et Orientale dont quatre sont membres du CICIBA. Les seize scientifiques qui ont collaborés à ce premier numéro de l'année 1988 sont tous résidents sur le continent africain, mieux à même de cerner les réalités quotidiennes de la sous-région. Deux exceptions, James Denbow et Bernard Farine. Ce dernier, vingt ans après, a accepté de publier la note qu'il destinait en 1967 au huitième numéro du bulletin de la Société Préhistorique gabonaise, numéro qui ne vit jamais le jour. Que ce pionnier de la recherche archéologique au Gabon en soit ici vivement remercié.

La qualité du bulletin dépend de la collaboration de tous. L'année 1988 ne peut qu'être encore plus profitable à cet important organe de liaison que l'année 1987. Cependant, pour faire face à la situation que nous impose la conjoncture, nous distribuerons dorénavant le bulletin NSI par abonnement. Nous avons calculé au plus juste son coût annuel pour deux numéros; ce coût reste très modique. La distribution se fera toujours par voie aérienne. Confiant dans l'intérêt que vous portez à votre bulletin de liaison, nous espérons que vous serez nombreux à souscrire à cet abonnement afin que se poursuive l'oeuvre entamée.

Le Directeur de la Recherche

The third issue of Nsi comes out today. News about it from around the world is positive; this is very encouraging after only one year existence and of hard work.

Looking through the first two issues one finds evidence of the geographical coverage of the bulletin. This is further evidenced by this third number whose eleven papers deal with five states from Central Africa - of which four are CICIBA member-states - and one state from Southern Africa. The sixteen scientists involved in our first issue of 1988 are nearly all residents on the african continent. They are thus better equipped to deal with african realities. There is only two exceptions : James Denbow and Bernard Farine. B. Farine is a pionner of african archaeological research, formerly head of the defunct gabonese Society for Proto - and Prehistoric research of the sixties. He has permitted us to publish a note written for the 8th.number of the gabonese Society's bulletin which was due out in 1967. Twenty years late the data is still useful. We hereby aknowledge his contribution we consider a tribute to the former members of this Society.

The Bulletin's quality depends on the work of all of us. 1988 can only be even more rewarding for Nsi than 1987. However, due to financial constraints forced on us by the international financial crisis - especially felt in Africa - we shall in the future, and starting with issue n°4, distribute Nsi by way of subscriptions. We have kept prices at a minimum which pays for our printing costs; the subscription will be for 2 numbers of the bulletin. Mailing will remain by air. Confident in your interest in Nsi we are certain you will be subscribing in the near future so as to permit us to continue the work started.

The Director of Research